

Álvaro Soler

El barcelonés Álvaro Soler, de 24 años, es un chico normal que ha colocado su primer *single* en las primeras posiciones de ventas de toda Europa. Álvaro no podía imaginarse que la canción 'El mismo sol' le daría tanto éxito y le iba a convertir en un artista internacional.



(1) Su historia es importante, porque su vida se refleja en las letras que escribe y en la música que compone. Su familia emigró al Japón cuando Álvaro tenía diez años. Se formó con la multiculturalidad, algo que ha influido en su carácter y ha condicionado su forma de ver la vida. Su canción 'El mismo sol' es un canto a la tolerancia dentro del mundo global.

(2) Además de catalán y castellano, Álvaro habla inglés, francés, alemán, japonés e italiano. Los idiomas le han sido de gran ayuda, algo que en España podría servir de inspiración. "La gente debería hablar mejor el inglés y tener profesores nativos", afirma sin dudar. No obstante, él ha decidido cantar en español y abrirse mercado en el mundo con 'Eterno agosto', su primer álbum. En el futuro cantará quizás en catalán, pero por ahora esa lengua no entra en sus proyectos.

(3) Desde su juventud se interesa por la música, aunque cursó Ingeniería Industrial para ser diseñador de coches. "Ese era mi sueño", explica entre risas. Trabajó de chófer, de azafato, como recepcionista en congresos y hasta de repartidor de pasteles. Álvaro se dio un período de dos años para triunfar en el mundo de la música y afortunadamente, sus planes han salido bien.

(4) La cantante Jennifer López escuchó su popular canción 'El mismo sol' y contactó con él para hacer juntos un dueto. "Es perfeccionista y una dura trabajadora. Cuando estuve con ella noté que llevaba un montón de cosas en la cabeza", recuerda sobre la diva neoyorquina. Con ella rodó el videoclip de 'El mismo sol' en Nueva York, y además actuaron juntos en un colosal *show* en Las Vegas, en el que el público se quedó entusiasmado.

(5) La revista *Billboard* incluyó su canción dentro de la lista de las diez canciones latinas más importantes del 2015. Su nombre ha aparecido en los medios americanos, aunque la auténtica revolución ha sido en Europa. Álvaro no se puede explicar el éxito de 'El mismo sol' en países tan distintos como Finlandia, Armenia, Eslovenia, Francia o Kazajistán. Pero de todos los lugares a los que ha llegado su voz, el impacto que ha causado en Italia es el mayor. Allí es un verdadero ídolo para sus fans.

(6) A pesar de la fama, los viajes y la cantidad de países visitados, Álvaro sigue siendo un chico normal. Amante de la gastronomía y apasionado de la cocina española, Álvaro no pasa por Barcelona sin comerse una butifarra catalana¹⁾. "También me llevo muchas veces jamón en la maleta", comenta entre risas. Por el momento, su aventura musical solo ha empezado y Álvaro sigue trabajando duro para no despertar del sueño que vive.

adaptado de: www.lavanguardia.com, 13-02-2016

noot 1 la butifarra catalana = een soort Catalaanse worst